

きぬた



2024年8月1日
社会福祉法人多摩福祉会 砧保育園
世田谷区祖師谷4-3-17
03-3483-1950

「たのしかったよ。ね！ね!!」 (職場体験卒園児感想より)

* プール活動保障宣言 *

とっても暑い日々が続きますね...。そんな中でも毎日のようにプールを楽しんでいる子どもたちです！子どもたちのあの気持ちよさそうな顔っていいですね～。プールの様子を見ていたら、始まったばかりの時は水に顔をつけるのも怖がっていた子が、今日見たらなんとふし浮きをしていました！真剣に水と向きあう姿は普段の表情とも違い、急に大人びたように感じました。この体験がこれからの大きな成長につながっていきます！今日かららいおんプール（らいおんさんだけ午後にもう一回プールに入ります）も始まり、戻ってきて「らいおんプールめっちゃ楽しかった！！」と晴れ晴れと話してくれましたよ～！

最近受けた研修で、「外遊びに熱中していた経験が多いほど、自己肯定感が高い人たちが多く」ということが分かったということが話されていきました。近年では脳科学の視点からも運動の大切さが指摘されていますが、やはり体を動かすことは元々動物である人間には自然であり大切なのでしょうね。「よくねて よくたべ よくあそぶ」ことが大切だと昔から言われていますが、当たり前のことを当たり前に保障することが、現代で子どもたちが育つ環境としてますます重要になっているように感じています。

気温が高くなることで熱中症への懸念も高まる中で、プール活動を実施しないということも多々聞こえてきます。しかし、子どもたちが育つ環境としてプールがなくなるということは本当に大きな損失であり、守るべき環境だと考えています。安全を軽視している訳ではありません。砧保育園では全面に日除けを設置しており、子どもたちには毎日共に生活し、丁寧に様子を把握している保育士という「超高性能センサー」とも言える存在がついています。体調の変化があればすぐ気づけます。熱中症で救急搬送されたというニュースを見ていても、小学生以上であることがほとんどです。因みに私が砧保育園に来て6年目になりますが、プールで熱中症になったというケースはありません。今後も安全に配慮しながらプール活動を保障していきたいと考えていますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。

* 卒園児の成長を実感！ *

夏休みに入り、卒園児に向けて職場体験の案内を送ったところ、毎日のように来てくれます！小さい子の高さに目線を合わせて話を聴いてくれたり、何人も膝に乗せながら遊んでくれたり、お昼寝で優しく寄り添って寝かしつけてくれたりと大活躍中です！在園児の子たちもより満たされている様子で、卒園児の子たちはそれがまた「役に立てて嬉しい」という思いにつながっているようです。これぞ異年齢保育です！

<8月の予定>※状況により変更あり。

- 1日（木）らいおん午後プールスタート
- 6日（火）きぬたん（水遊び）
- 8日（木）避難訓練
- 20日（木）きぬたん（水遊び）
- 22日（木）誕生会
- 30日（金）プール終い

〈卒園児職場体験の感想です！〉

・今日は、友達の〇〇ちゃんもいたけど、2人がかりでも、ほいくしはたいへんということが分かりました。それでもやっぱり楽しいというてもありました。きぬたほいくえんのみんなが私のまわりにあつまってきたので、初めのだいじょうぶかな？というきんちょうもかたんにほぐれてしまいました。きぬたほいくえんの子たちはとてもいいこたちで、一度遊べばいっきに仲が深まるようなこたちでした。次は今回よりも、もっと遊びたいと思いました。

・小さい子たちと、仲よく遊べて楽しかったです。りすさんの子たちの気持ちを考えながら遊んであげるのがむずかしかったです。

・さいしょはみんながしゃべっていることが聞き取れない時もあったけどちょっとずつみんなと遊んでいくことでしゃべっていることが少しずつ分かってきてうれしかったです。

〈ほっこりエピソード〉

あるらいおんさんがお医者さんから注射を打ってもらう時のこと。

「〇〇くん、〇〇ちゃん...注射がんばるからね～!!」と、同じ「おうち」のお友だち全員の名前を言いながら痛みに耐えたそうです。その子のお母さんが「私たちじゃなくてお友だちなんだ!」と感動したと教えてくださいました。

まさに「心の友」ですね～!

<9月の予定>※状況により変更あり。

- 2日（月）引き取り訓練
- 3日（火）きぬたん（園庭遊び）
- 4日（水）歯科講習
- 6日（金）造形
- 10日（火）きぬたん（赤ちゃん広場）
- 11日（水）星のおうち懇談会
- 12日（木）太陽のおうち懇談会
- 13日（金）老人ホーム訪問
- 14日（土）園環境をきれいにする会
- 17日（火）わらべうた（幼児）
- 18日（水）異文化交流
- 19日（木）月のおうち懇談会
- 20日（金）造形
- 25日（水）誕生会
- 26日（木）モグモグ離乳食
- 27日（金）乳児医療証切り替え

〈今年もやります！〉

「園環境をきれいにする会」!

昨年度から、保護者の方々と職員で協力して、子どもたちがきれいな環境で過ごせるようにということで「園環境をきれいにする会」を始めました。

具体的には、園庭や通路等の樹木剪定や雑草抜き、側溝掃除、プール掃除等を行います。保護者の方からも「きれいになっていくのでスッキリするし、子どもたちのためにもなるし、とてもいい機会だと思いました!」という感想もいただきました!今年度も交流しながら楽しんで作業をできればと思いますので、9月14日（土）は予定を空けておいていただけると嬉しいです!詳細はまた追ってお知らせします!



KINUTAHOKIEN